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第５回教育研究評議会議事要録

１ 日 時 平成１７年 ９ 月１４日（水） １３：１０～１５：１０

２ 場 所 本部棟 ２階 「特別会議室」

３ 出席者 １７人（別紙名簿のとおり）

議事に先立ち，学長から，議題(1)「教員人事について」に入る前に，関連する事項

として，まず報告事項(1)「人事委員会報告について」を報告した後に，議題(1)の審議

に入る旨，説明があった。

５ 報告事項

(1) 人事委員会報告について

① 言語系（国語）教育講座国語科教育学担当助教授又は講師の採用に係る教員選考

委員会の設置について

田中理事（人事委員会委員長）から，口頭により，前回の教育研究評議会におい

て教員選考の開始が承認された言語系（国語）教育講座国語科教育学担当助教授又

は講師の採用に係る教員選考委員会を設置し，次のとおり委員を選出した旨の報告

があった。

○ 委員会要項第２条第１号委員 向井 清 委員，藤田博辞 委員

○ 〃 第２号委員 村井万里子 教授（主査）

○ 〃 第３号委員 西村 宏 教授，余郷裕次 助教授，

長島真人 助教授，安藤 幸 教授

② 心身健康研究教育センター心理・教育相談分野担当助教授の教授昇任に係る教員

選考委員会の設置について

田中理事（人事委員会委員長）から，口頭により，前回の教育研究評議会におい

て教員選考の開始が承認された心身健康研究教育センター心理・教育相談分野担当

助教授の教授昇任に係る教員選考委員会を設置し，次のとおり委員を選出した旨の

報告があった。

○ 委員会要項第２条第１号委員 西村 宏 委員，南須原正純 委員

○ 〃 第２号委員 山下一夫 教授（主査）

○ 〃 第３号委員 佐竹勝利 教授，服部勝憲 教授，

小林苳子 教授，廣瀬政雄 教授
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関連して，学長から，人事委員会からの教員選考委員会の設置の報告について，

今後も本教育研究評議会の報告事項とすることの必要性について意見を聴取した結

果，平成１７年度は本教育研究評議会の報告事項として取り扱うこととした。

４ 議 題

(1) 教員人事について

① 社会系教育講座人文地理学担当助教授の教授昇任について

田中理事（人事委員会委員長）から，資料１に基づき，選考経過等について説明

， ， ，があり 審議の結果 社会系教育講座人文地理学担当助教授の教授昇任については

人事委員会での判定どおり教授として不適格と判定した。

② 心身健康研究教育センター心理・教育相談分野担当助教授の教授昇任について

田中理事（人事委員会委員長）から，資料１－２に基づき，選考経過等について

説明があり 審議の結果 心身健康研究教育センター入谷好樹助教授の平成１７年， ，

１０月１日付け教授昇任を決議した。

③ 外国語科目及び専門教育科目担当助教授（外国人教員）の採用について

田中理事（人事委員会委員長）から，資料１－３に基づき，選考経過等について

説明があり，審議の結果，平成１７年１０月１日付けで外国語科目及び専門教育科

目担当助教授（外国人教員）としてＢｒａｄｌｅｙ Ｂｅｒｍａｎ（ブラッドリー

バーマン）氏（English Language Instructor at Lingo School（高松 ）を採）

用すること（当初の任期は平成１８年３月３１日まで。以降１年毎に更新予定）を

決議した。

(2) 教員選考の開始について

① 教育臨床講座臨床心理学担当講師の助教授昇任について

山下第１部部長から，資料２に基づき，教育臨床講座臨床心理学担当吉井健治講

師の助教授昇任に係る選考の申し出があり，審議の結果，昇任予定日を平成１８年

１月１日として選考の開始を承認した。

② 実技教育研究指導センター美術科教育学担当講師の助教授昇任について

西村センター部長から，資料２－２に基づき，実技教育研究指導センター美術科

教育学担当山田芳明講師の助教授昇任に係る選考の申し出があり，審議の結果，昇

任予定日を平成１８年４月１日として選考の開始を承認した。
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(3) 教員の割愛について

① 教育臨床講座助手の割愛について

， ， ，学長から 教育臨床講座の牧田浩一助手の割愛について説明があり 審議の結果

平成１８年４月１日付け北星学園大学社会福祉学部講師への割愛を承認した。

５ 報告事項

(2) 連合学校教育学研究科設置１０周年記念式典について

田中理事から，資料３に基づき，連合学校教育学研究科設置１０周年記念式典の

日程等について報告があった。

(3) 四国国立５大学法人と産業技術総合研究所との包括連携協力協定について

学長から，資料４に基づき，四国国立５大学法人と産業技術総合研究所との包括

連携協力協定について，平成１７年８月１０日付けで締結した旨の報告があった。

(4) 寄附金の受入れについて

事務局から，資料５に基づき，２６件の寄附金１０，６５５，０００円を受け入

れた旨の報告があった。

(5) 受託研究経費の受入れについて

事務局から，資料６に基づき，１件の受託研究経費２，２５０，８７７円を受け

入れた旨の報告があった。

また，事務局から，資料６－２に基づき，外部研究資金（寄附金，受託研究，共

同研究及び受託事業）の受入状況報告について，教育研究評議会で報告することに

代えて，１０月から本学ホームページに掲載することについて報告があった。

(6) 地域連携センター客員研究員（外国）の採用期間等の変更について

田中理事から，資料７に基づき，客員研究員Jamshid Ahmadian（ジャムシド

アーマディアン （イラン）の来日時期の変更に伴うプロジェクト計画の変更（採）

用期間の変更）について報告があった。
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(7) 文部科学省各種プログラムの採択状況について

① 特色ある大学教育支援プログラム（特色ＧＰ）

② 現代的教育ニーズ取組支援プログラム（現代ＧＰ）

③ 大学・大学院における教員養成推進プログラム（教員養成ＧＰ）

④ 大学教育の国際化推進プログラム（海外先進教育実践支援）

⑤ 小学校英語活動地域サポート事業

学長から，資料８に基づき，文部科学省各種プログラムの採択状況について報告

があった。

(8) 各種会議報告について

① 第３２回四国国立大学協議会(8/10)

学長から，資料９に基づき，同協議会の概要について報告があった。

② 国立大学を取り巻く諸問題についての説明会(8/26)

学長及び事務局長から，資料９－２に基づき，同説明会の概要について報告があ

った。

○ 次回の定例教育研究評議会は，１０月１２日（水）の１３時１０分から開催すること

とした。


